
DIA DA IMPRENSA EM LAGUNA
Programação com palestra do reitor da UFSC, Luiz Carlos Cancellier

Esta semana ficou definida a programação que da Sociedade Musical União dos Artistas; às J J h J 5

marcará o Dia da imprensa em Laguna, justo no Laguna Tourist Hotel, palestra com o Reitor Luiz

no arnversário da cidade, dia 29. Na verdade, o Carlos Canceüier, da Universidade Federal de Santa

pessoal da comunicação Uornalistas, radialistas, Catá rina, seguida de apresentação do tenor João

publicitário's e relações públicas da região sulina) Rodrigues Junior, degustação da nossa cerveja
festejarão os J 85 anos de circulação

.

de . O artesanal Laguna Craft Beer e almoço. Ao final

Catharinense, pelo nosso ilustre Jerórumo Coelho. sorteio de brindes da cidade.

Confira a programação: dia 29, às J Oh, tendo Reitor da Ufsc

Jóão Bansta Cruz como cerimonialista, na Praça Eleito reitor da UFSC, Luiz Carlos Canceltier assumiu

Jerónirne Coelho, alocuç:ôes por dirigentes da em maio último, ganhando o merecido destaque
Associação Catarinense de Imprensa e das lojas no ensino superior catarinense. Convidado, de

Maçônicas de Laguna; em seguida colocação de pronto aceitou proferir a palestra que certamente

uma corbelha junto ao busto. Tudo com animação "garantirá o sucesso do encontro da imprensa sulina.

www.jornaJdelaguna.com.br
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nto
árcio Carneiro

Datas' Históricas /Previsão do Tempo .

. ;,1'&$'.. 2""d:�·<;;///�''%;:(.//:%:�>:/'/� HOje"(1,5): Encoberto com chuva, melhorando co_:n abe�a�
» 15 - 1839 - Naufrágio ;;-: >/ de sol a tarde. Temperatura em pequena elevaçao devido a

de Gatibaldi com seu' cobertura de nuvens e em declínio no final do dia, devido à

barco "Farroupilha" nos chegada de nova massa de ar frio. Vento noroeste a sudoeste,
parcéis de Campo Bom fraco a moderado com rajadas de 50 e 70 km/h.

(Jaguaruna) .. Morreram Min. 16°C - Max. 22°C

afogados 14 de seus
_

. Chance de chuva: 80%

tripulantes. � Amanhã (16): Muitas nuvens e chuva no início da manhã e

» 15 - 1997 - O sr. sol no decorrer do dia. Temperatura baixa com declínio mais
Sebastião Fernandes acentuado no final do dia. Vento: sudoeste, moderado com

Honorato é reeleito rajadas principalmente na madrugada e manhã.
para a presidência da.

-

'Min. 12°C - Max. 17°C
ACIL - Associação Chance. de chuva: 80%
Comercial e Industrial
de Laguna.

» 15 - 1999 - É eleito presidente da Associação
Comercial e Industrial de Laguna, o empresário
Arquimedes de Souza.

» 19 - ,1922 - É fundada a Associação São Vicente de

Paulo (Vicentinos), para atender aos pobres.
.

» 21 - 1839 - Garibaldi tendei assumido o comando
do "Seival", que conseguira abrigar-sena Lagoa do

Camacho, chega à foz do rio Tubarão, fronteiriça à

Laguna, sem ter voltado ao mar aberto, aproveitando
alagados e canais avolumados pelas águas de grande

,

enchente do rio Tubarão.

PREFEITO EVERALDO
Através, dà imprensa de 'Tubarão, no fim de semana

.

soube-se que o prefeito Everaldo dos Santos, de uma

vez por todas, abdicou da candidatura à reeleição,
preferindo concluir o mandato e mais' do que isso,
partir para uma nova missão.

CONVENÇÕES. '

Pelo menos, dois partidos com diretórios na cidade,
já anunciam 'suas convenções: o PSDB e o pp para a

próxima quarta-feira (20) e o PSCpara o dia 23, que tem
Renato Borges de .Oliveira para concorrer a prefeito.
Há quem duvide que elas serão concluídas no mesmo

dia, na verdade continuando abertas até o "apagar das
luzes", em 5 de agosto. A conferir. Fala-se muito que o

PSDS daria o'vice (Nazil Bento Junior) numa coligação
com o PP ( que anuncia Samir Ahmad), assim como

o PMDB daria o cabeça de chapa '(Mauro Candemil)
numa composição 'com o PSD, que indicaria o vice

(Julio Willemann). Não se sabe como ficarão Tanara

Cidade de Souza, do PT e Róger dê! Silva, do PDT. Sem
contar que Luis Fernando Schiefler Lopes, garante que
colocará seu nome à dlsposição do PP, para concorrer
a prefeito. Até 5 de agosto, certamente, rolará muita

água por debaixo da ponte.i. .

.

PONTICElLI PARA

PREFEITO EM TUBARÃO
Ex-deputado Joares Ponticelli lança às 1oh30 de amanhã (16), no salão paroquial de
Oficinas, a pré-candidatura, a' prefeito de Tubarão, em ato que contará com a presença
do deputado Esperidião Amin. O vice será o vereador Caio Tokarski, do PSD. Além do PP

e PSD, estar.ão na coligação o PSB, PCdoB e outros partidos.

Domingo (17): Tempo firme com presença de sol. Durante
o dia as temperaturas permanecem baixas. Vento: .sudoeste e

sul, fraco a moderado.
Min. 7°C - Max. 14°C
Chance de chuva: 0%

Fases da lua

RECESSO
Desde o dia 4, devendo

ir até o dia 29, os
vereadores lagunenses

'

estão em recesso,
.

com volta prevista
,

para 1° de agosto. No
mesmo período,hoje,
o expediente para os

funcíonáríos'é

das 13 às 17h.

REFORÇOS NA

OllMPIADA
Cinco' policiais militares

(sargento Pavanatti, cabos
Paulo Sérgio e Sérgio
e soldado Esteves) da
Guarnição Especial de

Polícia Militar de Laguna,
já estão no Rio de Janeiro

para auxillarna segurança
dos Jogos Olímpicos.

TOCHA EM

LAGUNA·
Por questão de justiça é
bom que se registre que
a inclusão de Laguna no
roteiro da tocha olímpica,
foi reivindicada junto a

então ministra Marta

Suplicy, pelo, prefeito
Everaldo dos Santos e

pelo então secretário João
Carlos Moraes, de Turismo.

REPASSE

PARA A APAE
A exemplo de outras

Apae's, a de Laguna
também teve queda no
recebimento de repasse
estadual, registrando R$
12.758,05 em junho de

2016, contra R$ 16.215,67 no
mesmo período em 2014.

(48) 3646-13!'
redator@jomaldelaguna.col1l.�

Chegando ao colunista, com gentil dedicatória
do autor, o livro Comerciantes do meu tempo -

Décadas de 1950 a 1980, do crioiurnense João Abel
Benedet e que retrata uma das mais importantes
épocas do varejo na capital do carvão, claro com

destaque para seu próprio negócio, a Casa Imperial,
há mais de 50 anos, ao da esposa] Maria Irene.

No livro textos relacionando Laguna, como a
,

Galeria Gigante, lá gerenciada por Carlos Alberto
Neto, o conhecido Goiaba, .Otávio Búrigo�pai do
Djalma), Carlos Hoepcke, Angeloni.xuja segunda
filial instalada fora de Criciúma, foi aqui, Armazém
Matias Paz, ele natural de Ribeirão Pequeno, Casa

América, dos pais de Manoel Oliveira, o Maneqüinha
Nelma e Armarinho irmãos Góes (Ernesto e Décio),
que também tinham lá o Rápido Sul Catarinense,
empresa de ônibus que fazia a linha Criciúma!
Laguna, passando pelo Farol de Santa Marta.

Obityário -

Dia 6
- Irene dos Santos Fernande
75 anos. Residia naVila Vitória

- Maria Patrícia Fernandes,
71 anos. Residia em Morro
Grande.'

DiaS
- Aurea Estefania Polucen �'

anos. Residia em Bentos.

Dia'10

Doraci da Conceiçê'
Barreiros, 86 anos. Residia em

Cabeçuda.

. Dia 11
- Maria Vieira, 78 anos. Residia
no Centro

Dia 12
- Oswaldo da Silva Rollin, 7j
anos. Lagunense, residia enl

Brasília.

AMANHÃ

Tábuas das marés
HOJE

BAlXAMAR
(. , Crescente, até 18

&j' Ohea- de 19 até 25

� , Minguante, de 26 até 1'/8

• ' Nova, de 2/8 até 9/8

05:00=0.2

PREAMkR BAIXAMAR

Ó5:53=0.1 - 19:02=0.3

PREAMAR

23:36=0.5

BAlXAMAR

Fonte: C/imerh - Epagri

DOMINGO Dia 13
- Nilson Constantino Pereira,
55 anos. Residia em Capivaí'
deBaixo.

PREAMAR

00:02=0.5 - 19:45=0.3
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Gabriela Besen

Pedroso
Leonardo

Boff
www.gabrielapedroso.com.br

o QUE AS PESSOAS
QUEREM?

leonardoboff.wordpress.com

VOLTAR AO PR,IMEIRO
ARTIGO DA CONSTITUiÇÃO

(1"Parte)

o que as pessoas querem, de verdade? Eu tenho feito para mim mesma essa pergunta
nos últimos tempos e, sinceramente, não cheguei a uma conclusão válida, Em um nível

básico eprofundo, estudando sobre o assunto, passamos a entender que o ser humano

(na verdade qualquer ser vivo) busca fugir da dor e quer sentirprazer. Simples assim.

Nada muito filosófico ou iluminado. Fugir do que dói. Continuar com o que é bom. E
esse desejo, no final das contas, é o que governa todo o nosso comportamento, por mais

que queiramos racionalizar sobre isso.

Ok. Esse aspecto está claro para mim. Mas que dor é essa? Existe uma dor que seja
dorpara todo mundo? Eprazer? O que me deixa felizpode não causar o mesmo efeito

'•. em você. Isso me lembra muito de um conceito dafisiça que é o estado de movimento.

Algo pode 'estarparado e em movimento ao mesmo tempo, dependendo do referencial.
Por exemplo: um carro em cima de uma cegonha (aquele caminhão que leva carros)
está parado para quem está dentro da cegonha, Porém, se eu vejo esse carro, em cima

dá cegonha, passandopor mim na estrada, então ele está em movimento. O referencial
mudou e, assim, a percepção mudou.

E então voltamos para dor e prazer. A intensidade e, até mesmo, apercepção de algo
como doloroso ou prazeroso, vai depender totalmente do referencial. Faz sentido? Nós
vemos isso o tempo inteiro, Talvez você tenhapavor da ideia de fazer um discurso na

frente de umaplateia (mesmo que sejam 5 pessoas). Talvez seja exatamente o contrário

e o seu sangue ferva de empolgação só depensar no assunto. Eu tenho medo de roda

gigante" só depensar em andar em uma eujáfico tensa, angustiada. Provavelmente
você não tem esse medo, Isso me fazpensar no quanto somos simples e complexos"
na mesma medida. Dor eprazer: simples. Mas o que é dor? O que é prazer? Super

'- complexo.-4 .r

Eu não sei muito bem como você vai aproveitar esse artigo, Ele é mais uma réflexão
minha do que algo que eu vou resolver ou concluir nesse último parágrafo. Talvez tudo
isso sirvapara que eu concentre os meus esforços em não julgar aspessoas, mas sim
em tentar entendê-las, cada uma com as suas dores e suas fontes deprazer. Cada uma

percebendo o mundo e sendo percebida de uma forma. Nem todas iguais e nem todas

diferentes. Sei lá". o que eu quero mesmo agora é uma xícara de café.

Quando há urna crise generalizada como esta que estamos vivendo e sofrendo sem perspectiva
de uma saída que crie consenso, não temos outra alternativa senão voltar à fonte do poder politico,
expressão da soberania deum povo. Temos que resgatar todo o valordo primeiro artigo daConstituição,
parágrafo único:''Todo poder emana do povo".

O povo é, pois, o sujeito ultimo do poder. Em momentos em que uma nação se encontra num

voo cego e perdeu o rumo de seu destino, este povo deve ser convocado para dizer que tipo de país"
quer e que tipo de democracia deseja: esta com um presidencialismo de coalizão, feito de negócios
e negociatas para garantir uma suficiente base parlamentar ou uma democracia de verdade, na qual
os representantes eleitos representam efetivamente os eleitores e não os interesses corporativos e

empresariais que lhe garantiram a eleição? Urge avançarmais: precisamos dar forma política à vontade

de participação por parte do povo organizado nos destinos do país,mostrada nas jornadas de 2013.
No fundo volta a questão básica: vamos nos alinhar aos que detém o poder mundial (inclusive de

matar todo mundo) ou vamos construir o nosso caminho autônomo, soberano e aberto à nova fase

planetizada da humanidade?
O primeiro projeto prolonga ahistória ocorrida até os dias de hoje: desde a Colônia, passando pelo

Império e pela República sempre fomos mantidos subalternos. Os ibéricos não vieram para fundar

aqui uma sociedade mas para montar uma grande empresa internacional privada, urna verdadeira. "

agro-indústria, destinada a abastecer o mercado mundial. Essa lógica perdura até os dias atuais: tentar,

transformarnosso eventual futuro em nosso conhecido passado.Ao Brasil cabe ser o grande fornecedor
de commodities sem ou com parca tecnologia e valor agregado, num processo de recolonização.

Lamentavelmente este é o intento do atual governo interino, especialmente do PSDB que
claramente se alinha a um severo neoliberalismo que implica diminuição do Estado, ataque aos

direitos sociais em favor do mercado e uma inescrupulosa privatização de bens públicos como o pré
, sal entre outros.

O projeto alternativo finca suas raíes na cultura brasileira e no aproveitamento de nossa imensa

riqueza que nos pode sustentar como nação independente, soberana e aberta a todas as demais nações.
Seríamos uma grande potência, nãomilitarista, nos trópicos, com uma economia, entre asmaiores do

mundo com um mercado interno vigoroso.
Curiosamente, as jornadas de junho de 2013 e posteriormente, mostraram que o povo percebeu os

limites da formação social para os negócios. Quer ser sociedade, quer outras prioridades sociais, quer
outra forma de ser Brasil. Numapalavra, quer ser uma sociedade de humanos,de cidadãos ativos, coisa
diversa da sociedade de negócios. Tal propósito implica refundar o Brasil sobre outras bases.

UN

Gente
de nossa terra

F ilho de Maria "(Moreira) e de João Luiz Carpes, nasceu

aqui em 13 de abril de 1927. Fez seus estudos inicialmente

no Grupo Escolar Jerônimo Coelho, completando-os na hoje
Escola de Ensino Médio Almirante Lamego. Era casado com

"dona Palmira (Framarin), com quem teve as filhas Sônia Maria

(conhecida odontóloga) 'e Soraia (competente analista de

sistemas, atuando na UDESC, em nossa capital).Após trabalhar
'nos mais diversos setores, em 1952 foi contratado como

auxiliar de escritório na Delegacia, agência de Laguna. Em 3

de junho de 1970, passou a exercer o cargo de agente do então

INPS, sendo em seguida promovido a chefe do referido órgão,
ali permanecendo até a aposentadoria. Discreto, tinha por

.hábito, ainda que no anonimato, ajudar aos que o procuravam.
Mantinha um semblante fechado, mas, no fundo, era uma pessoa
a1egre e adorava a vida. Era apaixonado pelo mar, sendo mestre

na arte da pesca e, com seus amigos costumava freqüentar os
Molhes da Barra, levando caniço e outros equipamentos para

uma pescaria. Sabe-se e até perdeu-se a conta das vezes em que
foi ao Farol de Santa Marta e em cima dos costões, visualizar
e pescar a famosa e gostosa garoupa. É preciso dizer, também,
que, lagunense "de quatro costados", nunca aceitou promoções
que provocassem sua saída da .cidade. "Quero ficar aqui, na

minha terra natal. Não saberia viver em outro local", afirmava
aos seus amigos. Ele também tinha paixão por livros e cinema.

Até chegou a"confidenciar que, se à época da adolescência

tivesse uma câmera, talvez pudesse' ter sido um cineasta,
tamanha era sua admiração pela sétima arte. Seu irmão, Cláudio,
rumou para as artes plásticas e sua obras estão espalhadas por
todo o País. Mas "seo" Aurélio deixou uma verdadeira coleção
de filmes, muitos deles de Steven Spilberg e Francis Coppola
e que assistia ao lado da sua admirada esposa, dona Palmira,
com quem tinha uma total sintonia, aliás com quem viveu por
mais de 50 anos. Os seus netos Alessandra, Gabriel, Matheus e

Thiago, igualmente, também faziam a sua alegria.

Aurélio
Moreira
·Carpes
* 13/04/1927
t 11/08/2006
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Faróis acesos na estrada

SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Hoje (15), às 19h missa em Nova Fazenda. Amanhã (16),.às ·14h, na Matriz, escola paroquial para ministros. Missas às

17h30 no Mar Grosso e às 19h na Matriz e em Caputera. Domingo (17), missas às 8h no Portinho,9hl5 Bentos, 9h30
com Batizados na Matriz, 10h30 Estreito, 14h Nova Fazenda, 17h50 Roseta e às 19h naMatriz, todas em louvor a Nossa
Senhora Aparecida, cuja imagem jubilosa estará percorrendo capelas e igrejas. Segunda-feira (18), às 9h, na Capela do

Colégio Stella Maris, a presença da imagem jubilosa de Nossa Senhora Aparecida. Terça-feira (19), às 6h30 e 19h, na
Matriz, as tradicionais missas de Santo Antônio; às 19h, no Perrixil, celebração com a imagem jubilosa de Nossa Senhora

Aparecida; às 20h, em Caputera, missa em louvor a Nossa Senhora Aparecida, com a presença da imagem jubilosa
da querida santa. Quarta-feira (20), missas às 15h na Matriz e com a presença da imagem jubilosa de Nossa Senhora

Aparecida, às 19h na Praia do Sol e 20h em Barbacena. Quinta-feira(21), às 15h missa na Roseta; às 19h, em Barranceira,
missa em louvor á. Nossa Senhora Aparecida, com a imagem jubilosa da querida santa. (Pároco Lenoir Steiner Becker)

NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES
Hoje (15)'-missas com acolhida da imagem jubilosa de Nossa Senhora Aparecida, às 15h no Asilo e às 19h em Ponta

das Pedras. Amanhã (16), com acolhida da imagem jubilosa de Nossa Senhora Aparecida, missas às 16h na Vila Vitória
e às 19h na Igreja Matriz. Domingo (17), na Matriz, às 8h às 19h, nesta última com envio da imagem jubilosa de Nossa
Senhora Aparecida, para a Paróquia Santo Antônio; também no domingo (17), na Ponta da Barra, às 10h missa festiva em
honra ao Sagrado Coração de Jesus. Quinta-feira (21), às 19h missa na Matriz. (Pároco Padre Carlos Henrique)

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DERESPONSABILIDADE DAS PARÓQUIAS
SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS E NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES.

Soei I C
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

CONVENÇÃO MUNICIPAL ORDINÁRIA DO PARTIDO
SOCIAL CRISTÃO PSC-20

A Comissão DiretoraMunicipal Provisória do PARTIDO SOCIALCRISTÃO PSC
- 20, domunicípio de Laguna/SC, na forma dispostano Estatuto partidário e legislação

.

eleitoral vigente, convoca.os membros titulares e suplentes da Comissão Municipal
e filiados a comparecerem á Convenção Municipal do PSC a ser realizada no dia

23 de julho de 2016 das 15h às 17h, tendo por local a Câmara de Vereadores de

Laguna, rua Roberto Pedro Prudêncio s/n, bairro Esperança, Laguna/SC, Fone
36477500.

Ordem do dia

I - Deliberação sobre Coligações Proporcional e Majoritária;
II - Denominação das Coligações (se aprovadas);
III - Escolha de candidatos a Prefeito, Vice Prefeito e Vereadores;
IV - Sorteio dos números de candidatos;
V - Outros assuntos de interesse do partido;
VI - Assuntos Gerais.

Laguna/SC 15 de julho de 2016

.

Isac Ramos Lopes
Presidente Municipal

soel.l D.MOCRACI.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PARA CONVENÇÃO MUNiCIPAL

o PRESIDENTE DA COMISSÃO PROVISÓRIA DO PARTIDO DA SOCIAL _

DEMOCRACIA BRASILEIRA :_ PSDB de Laguna - SC, nos termos' do art.
.

I.
8°e demais disposições da Lei 9.504/97 e de acordo com os arts. 32,95 e demais

disposições do estatuto partidário, CONVOCA os membros da: executiva, vereadores
para a CONVENÇÃO MUNICIPÀL, que será realizada dia 20 de julho de 2016, das
19:30 horas em primeira chamada, e 20:00 horas em segunda e última chamada, no
Hotel Flipper localizado na avenida Senador Galotti, s/n", Bairro Mar Grosso cidade

Laguna - SC, observada a seguinte:
.

1. Deliberação sobre propostas de coligação;
2.Escolha dos candidatos aos-cargos de: Prefeito, Vice Prefeito e Vereador;
3. Sorteio dos números com que concorrerão os candidatos.

Laguna, 11 de julho de 2016�

I Vilson Elias Vieira .

�Presidente da Comissão Provisória' do PSDB

Laguna - SC

Ordem do Dia:

�C4,d,1J

�I:�I

P1V'" M."i1Hl!ElIlItí
fi'
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Na edição de 7 de agosto de 2009, era destaque a festa de
aniversário de primeiro aninho da pequena Júlia, filhinha
de Fabiane (Kfouri Palma) e do advogado Róger Henrique.

Na foto, com os pais e o irmão Victor.

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Laguna / 2a VaraCível
Rua Arcângelo Bianchini, n° 69, Centro - CEP 88.790-000, Laguna-SC - E-mail:

laguna.civeI2@tjsc.jus.br
.

Juiz de Direito: Paulo da Silva Filho
Chefe de Cartório: Gizele de Souza Malan Medeiros
EDITAL DE INTIMAÇÃO - COM PRAZO DE 20 DIAS
Processo Administrativo n. 0004115-18.2011.8.24.0040
Autor: Juizo de Direito 2a Vara Cível Comarca de Laguna
Intimando(a)(s): Credores incertos e desconhecidos do INSS - Instituto Nacional do

Seguro Social

Objetivo: Ciência acerca' da existência de valores em conta judicial vinculada ao Juízo

da 2a Vara Cível da Comarca de Laguna referente a créditos previdenciários oriundo de

ações previdenciárias movidas contra o INSS em que a parte favorecida como depósito
não sacou o valor de seu crédito ou não sacou o valor integralmente (deixando a

diferença referente a correção monetária e juros .do período verificado entre o depósito
e o saque), desde a data de 06/10/1993, bem como demonstrarem interesse no saque
dos respectivos créditos, no prazo de 30 (TRINTA) dias, através de advogado e petição
direcionada a este juízo.
Prazo Fixado: 15 dias. Pelo pres�nte, a(s) pessoa(s) acima identifícadais), atualmente.
em local iricerto ou não sabido, FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito

tramintam os autos do processo epigrafado e INTIMADA(S) para atender ao objetivo
supramencionado, no lapso de tempo fixado, contado do primeiro dia útil seguinte ao

transcurso do prazo deste edital. E para que chege ao conhecimento de todos, partes
e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costumé e

publicado 1 vez(es), com intervalo de O dias, na forma da lei.

Laguna (SC), 01 de julho de 2016
Charles Silva Reis

Código de Normas da Corregedoria-Geral da Justiça - Art. 212

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE

Lei D.. 11.419/2006, art.T", §2°,m, "a"

PORTAL DO ELEITOR
Visando aprimorar a

eficiência do processo de

� convocação, orientação
�

e comunicação aos

eleitores para auxilio
nas atividades referentes
ao pleito eleitoral,
o Tribunal Regional
Eleitoral instituiu

o Portal do Eleitor,
disponível erri www.tre
sc.jus.br/eleitor, onde o

interessado que desejar
ser convocado de forma

prioritária ao trabalho
na eleição, poderá
se cadastrar,'. como
mesário voluntário,

logo uma forma
célere e econômica
de comunicação do
TRE que, em breve

disponibilizará outros

serviços, bastando

que ele, eleitor,
esteja devidamente
cadastrado.

Aquicultura
& Pesca

Por:

Prof. Dr. Eduardo Guilherme Gentil de Farias, Engenheiro de Pesca

Prof. Dr. Giovanni lemos de Mello, Engenheiro de Aquicultura
Prof. Dr. Jorge luiz Rodrigues Filho, Biólogo

Prof. Dr. Maurício Gustavo Coelho Emerenciano, Zootecnista

aquicultura.pesca@gmail.com

INSETOMANIA:

A REVOLUCÃO NAS RACÕES
• •

A coluna desta semana abordará um item que vem

despertando interesse no universo das rações de peixes
e camarões: insetos! Isso mesmo, o uso de insetos, .na sua

forma de farinha, como ingrediente na alimentação aquícola!
Esta "descoberta" não é de hoje, haja visto que os insetos

e suas formas jovens (larvas e pupas) são itens naturais na

alimentação de diversas espécies de peixes e crustáceos.

Mas por que besouros, moscas. e até mesmo baratas vem

revolucionando a.nutrição aquícola? As razões são diversas. A

possibilidade de substituir, itens caros como farinha de peixe
e farelo de soja é uma delas. Nos últimos anos, a farinha

de peixe (um dos itens mais relevante nas rações) chegou a

alcançar no mercado internacional a cifra de US$2.000,00
dólares a tonelada! Recorde histórico! A soj a chegou a

alcançar mais de US$600,00 a tonelada! Mas questiona-se
que esses ingredientes, num futuro não tão distante, serão de

. maior relevância para nutrição humana ou para rações com

maior valor agregado (tais como rações para cães e gatos,
como vem 'Ocorrendo atualmente). Assim, como substituir tais

itens sem comprometer a qualidade nutricional das rações?
É aí que entram os insetos! Estes ingredientes ricos em

proteína, gorduras, vitaminas, minerais e componentes que

ajudam no sistema de defesa do animal, podem ser produzidos
com baixíssimo custo, aproveitando de resíduos orgânicos
tais como restos de frutas e verduras, por exemplo. Assim,
produzir insetos ajuda o meio ambiente! E pasmem: foi

descoberto que uma espécie de .besouro (Tenebrio molitor) é

até capaz de digerir plástico e isopor! Imaginem! Transformar
toneladas de lixo em insetos, e que ainda servirão de alimento

para produzir proteína de altíssima qualidade (peixes ou

camarões)!! !

Em relação ao custo de produção, estima-se que em larga
escala poderá ser possível produzir uma tonelada de inseto

por menos de US$500/ton. Hoje no Brasil existem algumas
empresas que se dedicam a produzir insetos in natura, secos

e farinhas, registrados e certificados, destinado ao seleto

mercado de aves ornamentais e de canto.
-

Pesquisas recentes do Laboratório deAquicultura (LAQ) e do
Laboratório de Nutrição de Organismos Aquáticos (LANOA),
da UDESC-Laguna, em conjunto com a UNIBAVE-Orleans,
demonstraram ser possível incluir de 5 a 20% de insetos na

dietas de peixes e camarões, sem prejudicar a sobrevivência

e o desempenho dos animais. Isso representa uma 'economia

muito grande de outros ingredientes! O futuro está aí, e os

insetos certamente estarão presentes!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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•

'PAROQUIA DO CENTRO RECEBE A IMAGEM DE APARECIDA
no. Perrixil e às 20h
em Caputera. Quarta
feira (20), às 19h na

Praia do Sol e às 20h
em Barbacena. Quinta
feira (�1), às 19h em

Barranceira. Sexta
feira (22), às 19h no

Loteamento Juliana e às
20h na Cohab. Sábado

.

(23), às 17h30 no Mar
Grosso-e dali às 19h para
a Paróquia de São Pedro

Apóstolo, de Cabeçuda,
onde cumprirá roteiro

pelas Suas capelas.
Aparição

• Segundo a tradição

Católica, em 1717, três
pescadores saíram para
pescar em uma época
escassa de peixes. Ao

chegarem' ao. Porto

Itaguaçu, no rio Paraíba
do Sul (SP), a primeira

Senhora da ·Conceição.
Após o encontro da

imagem, a pesca de"

peixes foi farta e os

pescadores intuíram a

presença e ação de Deus

naquele evento que.
chamaram de milagre.

Por ter aparecido
dessa forma, o

povo a nomeou de

"Aparecida", nome

consagrado pela
devoção popular,
chegando a . ser

proclamada Rainha, em
1904, e Padroeira do
Brasil em 1930. _'-

"II

Passagem e Ponta da

Barra, Santa Marta

Pequena .e Campos
Verdes, visitando hoje
(15), às 15h o Asilo
Santa Izabel e às 19h
Ponta das Pedras, no

Magalhães. Já amanhã

(16), às 16h na Vila
Vitória e às 19h na

Matriz de Navegantes,
onde ficará até domingo
(17), saindo para a

Paroquia Santo Antônio,
no centro histórico, com
missa às 19h. A visita faz

parte da preparação para
o Jubileu de 300 anos'
do encontro da imagem
original que aconteceu
no rio Paraíba do Sul,
em Aparecida(SP).

,

Na Paróquia' Santo
Antônio

Conforme roteiro

divulgado pela Diocese,
no domingo (17), na

missa das. 19h, chegada
na Matriz. À partir de
2a feira (18), às 9h, a

imagem jubilosa estará

.

na
. Capela do Colégio

Stella Maris, indo na

terça-feira (19),às 19h

. .

coisa que caiu em suas

redes foi o corpo de
uma imagem quebrada,
na altura do pescoço.
Num segundo lance de

rede, pescaram a cabeça
da mesma imagem.
A tradição diz que,

juntando as duas partes
viu-se que se tratava de
uma imagem de Nossa

Uma imagem
peregnna de· Nossa
Senhora Aparecida,
réplica . da original
exposta no Santuário de

Aparecida (SP), desde
o dia 9 está em Laguna,

cumprindo
.

roteiro

pelas comunidades
da Paróquia de Nossa
Senhora dosNavegantes,
já tendo passado pelo
Farol de Santa Marta,
Cigana, Canto da Lagoa,

Rua Almirante Lamego, 150
Campo de Fora· Laguna/SC

Fogão Braslar Tap Glass.
Slack 4 Bocas.COO.: 104449
*Dê um toque de eiegâQcia a

sua cozinha. Tem desigr,
':'1ovador-e arrojado, traz .

mesa de vida fl:.ynpel'Cldo
6mm. Acençlimento I

automático total. Ccckrcc \

efornoem urnsóproduto.
I

• SuperFcmohtolimf'<Jnte
tem caoadeJadepara 57L �
vemco» esmàl!e espeG:'i1
Autolimparrte que queima
5 pingosde goniura na
parede do fomo, .

*Este fogão que agregapraticidade
e sofisticação para sua G3Sa. Atributos

.

estes que todas aspessoas que
trabalham e dispõe depouco tempo

'procuram� um tínicoprodrJto.

ou12xno crediário

'R$8l90 �
ou12xno crediário

'R$79,90
Totalaprazo R$ 982,00

JÚrosa.m. 3,34%·CEf23,CXJ%
TotalaprazoR$ 958,00 Totaia prazo R$$3,88

Juresam 2;92%.CETaJ,CXJ%

AceitamoS os.cartões: 'IM !�I_ Ba�'t! rm Ofertas válidas até 31/07/16 www.eletrolar.com.brl)/eIetrolar @eletrolarsc @/eIetrolar
LAGUNA . Rua Gustavo Richard, n° 454 • Centro . Tel.: 48 3644 0815 IMBITUBA Rua Nereu Ramos, n° 404 ,Centro Iel.: 48 3355 0022

GAROPABAjCentro . Rua 30 de dezembro . Tel.: 4832544601 GAROPABAjCampo D'Una
"

Rod. SC 434 Km11 , 10750 Iel.: 48 3354 0070
Ofertas válidas até 31 de julho de 2016 ou enquanto durarem os estoques. Após esta data os preços voltarão ao preço normal. Reservamo-nos o d�irejto de não vender por atacado. Ofertas válidas somente para os produtos deste anúncio.

Para demais produtos da loja, consulte o vendedor para obter informações sobre promoções e condições de pagamento. Condições de pagamento sujeito à aprovação e liberação de crédito. Fotos meramente ilustrativas. Objetos deco
rativos não fazem parte das ofertas. Medidas dos produtos aproximadas. lnformeções e garaOntias nos manuais dos produtos. Ressalva-se o direito de eventuais retificações destas ofertas anunciadas. lnforrnaçôes 48 3647 063�o
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Uma rua, uma história
Consta que o início da devoção à Nossa Senhora dos

Navegantes originou-se na Idade Média por ocasião
das Cruzadas, quando os cristãos invocavam a proteção
de Maria Santíssima. Sob o título de "Estrela do Mar",
rogavam sua proteção Os cruzados que faziam a travessia

pelo Mar Mediterrâneo em direção à Palestina. É a

padroeira não só dos navegantes, mas também de todos

os viajantes. Tal tradição foi mantida entre os marítimos
e foi difundida pelos navegadores portugueses e espanhóis, disseminando-se entre os pescadores litorâneos principalmente nas

terras colonizadas pela Espanha e Portugal. As conseqüências foram a multiplicação de capelas, igrejas e santuários nas regiões
pesqueiras, particularmente no Sul do Brasil, onde a concentração de cidades que a veneram como padroeira é significativamente
expressiva. EmLaguna, Balneário Arroio do Silva, Balneário Barra do Sul, Ouro, Mondaí, Bombinhas e Navegantes, a devoção à

Senhora dos Navegantes é tão expressiva que, por decreto, foram instituídos feriados. É nome de rua no bairro Magalhães.

Avenida Rio Grande do Sul/Maurilio Kfouri, napraia do

Mar Grosso nos anos 70.
o mesmo local nos dias atuais.

(fotos de Carlos Augusto Baião da Rosa)

o poeta é um país
é um espaço, um

capítulo,
sum caminho qualquer,
" pensamento.de

Iher.

, aquela esquadria
,porém independente

9ámamosde
pio das

.

turada
pçdem ser fixa
permitir a circulação

de ar, podengp ser as� fechadas com vidropara
a passagem unicamente de iluminação, ou ainda
sermóveis com vidto, permitindo a passagem ora

de claridade, ora de y;Ílblação. Suas características
dependem de seu 1 'ªplicação e características d

privacidade, se órios, circulações int
e.xternas, ou letiYQ. P

ii'

grándevari
nos sistemas con

Um registro dos anos 50, com o time defutsal do Bola'Preta. Empé, da
esquerdapara a direita, Otávio, Hamiltinho, Airton, Odilon e um não

identificado. Agachados Jacques, Heriberto Barzan, Marinho eAlmir

Silveira, o Miro. Do arquivo de Gilson Figueiredo deMedeiros.

TELE ENTREGA GRÁTIS PARA:
Laguna e toda região
Horário de atendi ,,' to

*�egunda a Sexta das O
Sábado;üas 08:30h as 12:3Óh

,* N,ão fechamos
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ClasseA

No fim de semana, aconteceu o casamento de Joana (Nobre) e Edilson Luiz
Niehues Junior. Ela filha de Flávia (Nobre) e Marcos Silva

e ele de Graça e Edilson Niehues .

..dR .

. Sarnira e José Victor

Figueiredo da Silva,
deram-um tempo
nos compromissos,

,

profissionais e estão
curtindo o calor

,e as' belezas de
Punta Cana, na

Repúbli'ca Dominicana.:

Deise Martins das

Neves, jornalista e

bacharel em Direito,
atuando junto a

Câmara, na terça
feira (12) recebeu

cumprimentos pelo
seu aniversário.

Mas a festa foi no
fim de semana .

E ainda ...
I>- Boa gente Sônia Zanini, dividindo o tempo entre Criciúma e Laguna. Aqui, claro,
sempre participando de atividades benemerentes..

I>- No próximo cjomingo (17), á partir das 16h a Capelá Sãe Tiago, deSantiago (em
.

Pescaria Brava), celebrará missa de Jubileu de Ouro, pelo Bispo Diocesano, Dom João'0
Francisco Salm e padres da região:

'

-

Fone/Fax: (48) 3844-1699
amadeiral@hotmaitoom

Rua Dr. P·aulo Carneiro, 600 - C.beçuda .. Laguna

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Perfil
Criar, mudar e renovar todos os dias.

Estes são alguns dos desafios que fizeram
o lagunense Guilherme Passos dos' Santos

escolher a profissão de publicitário.Atualmente
envolvido em inúmeras atividades, o colunista
do JL, autor do blog "ideiaquecontaqia".
concilia seu tempo com os cuidados do

marketing digital de empresas de nossa.

cidade e região e. o projeto CR.U.SH., empresa
especializada em criação e distribuição. de
mobiliário digital.

Filho de dona Sandra e de "seo" Vilson, foi

por intermédio de um amigo que começou
a "tomar gosto pela coisa", c.omo ele mesmo

define: "Fui apresentado a comunicação por
meu colega Freddy Barbosa. Em sua empresa,
comecei a fazer a criação-de propagandas que
eram plotadas nos ônibus, além de auxiliá-lo em cursos e outras ações voltadas para o Marketínq". recorda.

Aos 25 anos, Guilherme se mostra experiente quando questionado sobre os ingredientes que não podem faltar para quem atua

na área: "É preciso estar sempre antenado com o queacontece. Ler, saber das novidades das áreas de tecnologia e entretenimento. O

gue se sabe hoje, amanhã já não serve para nada. É preciso ouvir e argumentar. Todos pensam que pra trabalhar com comunicação
precisa ser "falastrào". mas na grande'maioria das vezes o que mais é preciso é saber ouvir, entender e, então, agir da melhor

maneíra.avana.
Dono de uma rotina que se divide entre a prestação de serviços para clientes e sua pequena empresa, o publicitário aind_a

encontra tempo para curtir seus maiores prazeres: "Leio, assisto alguns programas no youtube. toco violão e jogo futebol, além
claro, de sair com a minha namorada e aproveitar a vida".

Quando o assunto é Laguna, se declara: "Amo 'morar aqui. O clima é bom, é uma cidade tranquila e relativamente segura .

. Creio que o que existe de ruim, são as' pessoas com pensamento muito retrógrado, que não sabem se abrir pro novo e a m§lnia da

cidade de não sé abrir para as mudanças. Laguna tem tudo pra ser uma "Balneário Camboriú da vida", com festas, bares, comércio,
faculdade e tudo mais, mas a maioria tem medo disso", analisa.

ç.\ P,roJeto�:, En4e alspns QQS meus projetos, está no "retorno do investimento. e um

.
Creséip1ento da n::lintia Startup, o CRUSH,.q.ue esteano recebeu um prêmIO de 60'mil reaís
db SiNapse da Ir:lovação. Esse valor éusadocomo forma de Investimento diretgno negooo.
o que vai le)/i!-fp ii outro patamar_ Tenho também' tos pra minha emfM€Sa, a ldea Box.
fOCa0(_) no marnef1h9 e publlcidade,Já rerrz. osite e de.portfólio e o,blog, postando-
matérias.�riodk:amente :e até ClÍel uma Jpja virtual pra vender cursos.materiais gr<íficos €
rnai-s fançamenfos. Além disso, '(iIret:endo transformar Omeu hobby, que e ii escçita, em algo
rentâvel. Tenho algumasideias e sínopses para livros que preteMo lançar, com histórras
'ç/01tadas pra fltlÇão. E: tambem estou afingindo um pt;lbllc:o grêlode com ptJblicações no
meu blog e na rede s-OClallinkedin: o que me leva a pensar na hipótese de :escrever mais

. sobre,o m�ió -do emf:)reendedorisrn.e e da inoVàção!"do (lual fáço parte pr., ter uma ideia
do alcance,conijúistaao, um d9S meusartigos atinglLÍ cerca de 20mil pessoas. E uma meta
t}uenuoc«l�aiuenem s8írâ dosmeus planos é.estudar. Então, se tudo der certo, pretendo
continuar investindo no meu €fescif:r)ent() intelectual e profissional. fazendÇ):.umapós ou
aTgúm çurso de espetialitaçâo lW próximo ::mo.

.
..

Da posse de José Go-ulart, como
novo presidente do Lions Clube de

Láguna,no último dia 'l, no;Laguna
Praia Clube, a!guns registros
fotográficos. Da esquerda para
á direita, na foto 1, Katern e

Damianos Andreadis, 2 .Jrorge e

Maysa Anastasiadis, 3 Ana Cristina
,

e Adriano Goula:rt e
�.

COI'h:JUistas: Acredito qUê deix.o as. portas abertªs nas empresas pot onde passei, graçi;ls
aminha retidão e empenho no traPãJhos realizadm. Sempre busco' fazer. o meti melhor,
-gosto de desafios, aprender e fazer algo bem feito. Por isso acredite ter conquistade bons
amigos e contatos profissiónaís.

.

�e� Aprendo com fadlidade,soumoVj(!o.a desafios, estou serupredispoSto
a ajudar e tento sem�e fazero meu melhol;. No entant.o, quando nâo estou com vontade. de
fazer algo., dificirl1'lente mudo deepinião. Também não comigofflªfIter uma certa estabilidade.
Senão tNer_atgQ novor pwvavelmentevouperdefi'l motivação de fazer détem1inada fun�ão
Pensament« Do 01' do. no.t. Tl1ere is na tiy. (Faça ou não falfa. Tentativa não há]: Mestre
YodB. do Filme SUlr Wars,

J'jI..rtút: Dormir .e asslstirseria60s ou alguns canais no youtube. Geralmente vou dormir
tarde.porque 'fico 'àéor:npanhanao vídeos, séries, filmes e não gosto de acordar cedo.
gm des �r .fora, dó país, focado em conhecer uma nova cultura e me

almel1te.
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Telefones Útei·s
ACIL. 48-3644-0060

CDL. 48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos 48-3644-019'6
Casan , 48-3644-8100

Celesc .48-3644-1321

APAE , .48-3647-0446

Central de InformaçõesTurísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193

Correios � .48- 364-4-0111
'Defesa Civil. 199

Delegacia da Mulher 48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Centro) 48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) ..48-3644-0089/3644-0105
Diskfrenúncia :., 181

Epagri., : , 48-3647-7786/3647-7785
Fatma..................................•... : 48-3631-9221.

.

Fórum de Justiça ..48-3644-8300

GuardaMunicipal., ..48-3647-3059/3644-0401

Guincho : ..48-3646-1049

Hospital. 48-3646-0522

IGP................................•.......... .. .48-3644-4272

IPHAN 48-3644-1144
PolíciaAmbierital. ..48-3647-7880

PolíciaMilitar : .. � 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual, .' . 198

Polícia Rodoviária Federal., 191

Porto de Laguna : ..48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna ..48-3644-0401

Previdência Social. , 135·

Procon , 48-3646-0833

Rodoviária 48-3646-0119.

SAMU , .. 192/48-3644-5326

VigilânciaSanitária 48-3644-1315

. HáVagas
VENDENDOR (A)
Empresa: Tim - Laguna
Requisitos: Ensino médio completo,
conhecimento em informática, ser responsável,
paciente e pontual.
Salário: Salário + Comissão. Interessados deixar

currículo (com foto) na loja ou enviar para o

emaillojatimlagunaéàhotmail.com.

TÉCNICO EM SEGURANÇADO
TRABALHO
'Empresa: Vipel/ALump - Tubarão

vaga destinada ao sexo masculino .

Requisitos: Maior de 21 anos e ter experiência
mpinima de um ano:

Benefícios: Vale Alimentação; convênio clínico;
convênio farmácia; refeitório próprio; escola de
ensino médio e fundamental; biblioteca própria e

sala de jogos. Interessados encaminhar currículo
para o email emprego@vipel.ind.br ou entregar
lia portaria da empresa.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

Esportes CR1ClÚMA VAI AO CEARÁ

Depois de jogar e empatar em casa com a Luverdense em 2 a 2, que o colocou
na T' posição da série B com 23 pontos ganhos, amanhã (16), o Criciúma irá a

Fortaleza para enfrentar, naArena Castelão, o Ceará, hoje 4°colocado com 27

pontos ganhos. Para querer continuar "sonhando" com o retorno a série A; o

Tigre terá que buscar pelo menos um empate na terra-de Iracema. Para apitar,
foi indicado o mineiro Igor Junior Benevenuto.

Ngssos Craques

-,

Excelente caráter, João Batista Lemos, o conhecido

Tita, nascido em 6 de março de 1965, ganhou.destaque . o

. jogando pelo Imbituba Atlético Clube, Lagunã Esporte
Clube, Biguaçu Atlético Clube, EC Ferroviário
e ó Tubarão FC, isto no futebol profissional. No
amador, jogou pelo Paes Leine, de Imbituba, Galeão e

Garopaba, de Garopaba, Paulo Carneiro, de Caputera,
Botafogo, Santiago, Ponte Preta, do Magalhães e Show
do Esporte, da Estiva. Sem contar que ainda bateu sua

bolinha entre os veteranosdo Gaiolão.

Do Futuro
Luiz Marques Elibio Carvalho, tem 13 anos e vem

ganhando destaque como volante. Habilidoso, ele
é um atleta que sabe jogar na posição, sempre de

cabeça erguida, passando bem a bola para seus

.companheiros, além de dar bons dribles .

Cesta.Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.

Coperalcool

1 - ANGELONI 2 - TIELI J - ALTHOFF

5,95 Cooperalcool , Da Ilha 4,49
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Profissional
em destaque.

r

Amanda Maurício

Cuidar da áutoestima da mulher, ajudando a realçar e valorizar seus pontos fortes. Esse é o

objetivo diário da consultora de beleza Amanda Maurício, que há três anos atua na venda de

produtos de uma conhecida marca de cosméticos.
Casada com Luciano e mãe de Ana Clara, a focalizada sempre dedicou-se à mesma atividade:

"Não me vejo exercendo outro serviço, se não o devendas. Trabalhei por nove anos em uma loja
e digocom propriedade que não há nada melhor que conhecer os produtos, apresentá-los e ver

as clientes satisfeitas. Não tem preço", afirma.
Através da consultoria, Amanda consegue flexibilizar seus horários, oportunizando mais

contato com a família: "No período da manhã, me dedico aos afazeres domésticos, dou a devida

atenção a minha filha. À tarde, faço o atendimento às minhas clientes. Em média, são de quatro
a cinco horas por dia, focada nas vendas e entregas".

Apaixonada pelo que faz, ela garante que o sorriso de uma cliente e o resultado dos tratamentos
através dos cremes e produtos, a deixam cada vez mais satisfeita com a atividade: "Seguirei fiá
função até o momento que Deus permitir. Me encontreide uma tal maneira, que vejo tudo de

forma tão prazerosa. Acho que quando você faz com amor, tudo se tornamais fácil".
Nashoras de folga, é na companhia da família que procura estar: "Não importa a programação,

mas sim com quem estamos. Gosto de curtir os fins de semana com meu marido e minha filha e

se possível, cercada de amigos, vivenciando bons momentos e celebrando a vida".
Para o futuro de nossa cidade, ela se mostra otimista? "Adoro Laguna e espero que nossos

governantes tenham cada vez mais comprometimento com a saúde e educação, oferecendo
assim, para um futuro próximo, uma cidade melhor para nossos filhos viverem", finaliza.

. O que me tira do sério
falsidade

I '

. ..(!jhI Omelhor conselho

quejã recebi
sonhar! Sempre!

Soltas

,Soufã n° um
De Deus

Ainda pretendo
ser uma diretora Mary kay

Meu amuleto
da sorte é
minha filha

O que mais gosto
no meu trabalho

a satisfação das minhas clientes

Meu sonho é
dar um futuro melhor

para minha filha

Hoje (-15), das 9 às 14h, sem f�char ao
melo dia, a Fundação Irmã Vera fará a

entrega de peças de roupas da campanha
Inverno Solidário, feita pela Unisul TV e

Bé!lnco do Brasil. 'Os interessados devem
-, :evar suas sacolas .

...................................

o jornalista, historiador e escritor
Celso Deucher, um dos fundadores do
movimento O Sul é o Meu País, terça
feira (12), esteve em Tubarão onde
fez Uma palestra explicatlva sobre a

ação e ainda autografou livro sobre
o mesmo assunto.

• ...................................

Maria Maura Silva, Zaira Villa, Eliete de Oliveira,.
Samira de Oliveira Andrade e Maria de Fátima
Jacop, artesâns da Casa das Artes de Lagunam

-""'-participaram em Porto Alegre (RS), da Feira
Latino Americana de Economia Solidária,
apresentando objetos preparados com conchas

moídas, miniaturas da ponte Anita Garibaldi, .

pequenos oratórios, toalhas e bijouterias com
. escamas de peixes, entre' outras. Amanhã
(16), elas participarão da feira alternativa,
que acontece ao lado do Ginásio de Esportes
Bertholdo Werner, da Udesc. Lembrando que na

Casa das Artes, criada há três anos, estão à
disposição dos interessados, nada menos que
dois mil itens de artesanato, confeccionados

por 16 mulheres.

.. ...!=xcelente a cobertura que a Rádio Difusora
fez na passagem da tocha olímpica por
Laguna, com Bati'sta Cruz, Sidney Silva e

André Luis, tudo com informações precisas
e importante, verdadeiras.

Claison Oliva, boa gente, que recém assumiu como sub prefeito de
Rio Maina, em Criçiúma, já está se mexendo e na quarta-feira '(13),
em companhia do deputado Valmir Comin e do vereador André de

Luca, esteve na secretaria de Estado dos Transportes, para garantir
melhorias no sistema viário do distrito criciumense.

•

_ A equipe 'da Transar:nér'i� FM, de nossa cidade, na quarta-feira (13) ofereceu aos

ouvintes contemplados em sorteios e aos parceiros, a oportunidade de curtir aqui
o show acústico de Lucas e Orelha. A dupla foi a grande campeã do programa
SuperStar, em 2015 e ganhou o público lagunense pelo talento e simpatia.

Lideranças e dirigentes do PSDB estadual, junto com o presidente
local da comissão provisória, avalizaram a coligação com o PP

para as próximas eleições em Laguna.

A Sociedade
Recreativa União
Operária, está

convocando seus

associados para
assembleia geral,
dia 22, às 20h,

tendo em pauta a

leitura e alteração
nos estatutos.

Hoje (15), durante
todo o dia, das 9h

ás 17h, a secretaria

municipal de Educação
promove no Laguna

Tourist Hotel, seminário
do Pacto Nacional
de Alfabetização na

Idade Certa (PNAIC),
acordo assumido entre

os governos federal..
estadual e municipal,
visando alfábetízar

crianças até no máximo
oito anos de' idade,
ao final do ciclo de

alfabetização. Quanto
ao recesso escolar, já
está anunciado para a

próxima quinta-feira
(21), com os 2.200
estudantes voltando

dia iOde agosto .

Lembrando que agora
a secretaria está

funcionando na esquina
da Barão do Rio Branco
com Duque de Caxias.
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LIONS CLUBE DE LAGUNA COM NOVA DIRETORIA
Entidade lagunense completará 50 anos em Iode dezembro

Durante assembleia festiva,
realizada no último dia 7, no Laguna
Praia Clube, aconteceu a posse
da nova diretoria do Lions Clube
de Laguna, para o ano leonístico

2016/2017; tendo na presidência o

empresário José. Goulart, além da

afiliação de novos associados.
Na abertura, 'a presidente Kellen

presidente do Comitê de Honra do

LD-9, que falou sobre a importância
do clube e o trabalho que seus

membros desenvolvem a favor de uma
comunidade.

.Promoções do clube lagunense
Entre as promoções de sucesso,

encabeçadas pelo clube de Laguna, gue
em IOde dezembro estará completando

Perin e esposoCLGilmarEliasRibeiro,
compuseram a mesa, convidando para
tal o CL PDG Santos Pedroso Filho,
.ex-governador e presidente do Comitê
de Honra do LD-9, o presidente eleito
José Goulart e sua esposaMaria Salete,
o presidente Alvino José Junior, do

Lions Clube de LagunaNatureza Viva
e o Juiz de' Direito da Comarca, dr.
Renato Muller Bratti. Na sequencia
apresentou parte da história do Lions, .

criado em 7 de julho de 1917 por
Melvin Jones, um corretor de seguros'
de Chicago.

Em seguida, a CaL Ana Cristina
Constantino Goulart foi convidada
a fazer a Invocação a Deus e o CL
Adriano Goulart para desempenhar a

função de mestre de cerimônias, que
convidou oCaLAlmirAbrahãoMássih
a fazer a saudação aos companheiros,
autoridades e visitantes.

Também fez uso da palavra
0_ CL PDG Santos Pedroso Filho,

'50 anos, destaque para aX Tainhada do

Leão, evento realizado em 26 de junho
último e que já se tomou tradiciorial
e cuja arrecadação contribuirá para a

construção do Hospital de Olhos do
LD-9 e também a entidades da terra

de Anita, como o Centro de Educação
Social e Cultural São Judas Tadeu

(Creche Casa da Gente, de Barbacena),
idealizado pela Irmã Maria Alves

dos Santos e o Asilo de Mendicidade
Santa Isabel, dirigido pela Irmã Judina
Fontanella, Estas entidades foram

escolhidas em reunião dos associados,
até porque compartilham dos mesmos
ideais de solidariedade praticados
pela organização. de Lions Clube
Internacional.

Sobre a Creche.Adriano disse que
é um projeto social iniciado em 2010,
com recursos oriundos de doações,
campanhas' e auxílios diversos,
beneficiando aproximadamente 40

famílias, com as mamães podendo

deixar seus filhos em local seguro
e assim exercerem suas atividades

profissionais. O cheque de doação,
no valor de R$ 7.468,08 foi entregue
à IrmãMaria pelaCaL ZuleicaPerin.

Sobre o Asilo' Santa Isabel,
entidade com mais de 60 anos, seu

funcionamento é exemplar, disse

Adriano, um. verdadeiro marco

histórico de Laguna y região. Em

seguida foi entregue a Irmã Judina,
dó Asilo, a doação do Lions, com um

cheque no valor de R$ 2.987,23.
Foi lembrado ainda que durante a

tainhada foi cedido espaçopara aRede
Feminina de Combate ao Câncer, para
a venda de doces, permitindo-lhe uma Fundação LCIF que deram

boa arrecadação.
.

importante contribuição para o

Companheiros 100% Lions, devidamente reconhecido, no
São considerados' companheiros caso de Laguna pela campanha LCIF

100%, os leões que participam do Distrito LD-9, foi homenageada
de todas as reuniões ordinárias a CaL Maria Salete Coan Goulart.

e extraordinárias durante' o ano Por decisão livre e espontânea
leonístico em seu clube, 10gQ em votação da assembleia, em

comprometidos com a assiduidade reconhecimento a sua dedicação
na frequência das reuniões e demais para com os ideais e propósitos de

atividades. Na oportunidade foram Lions.

agraciados com o PIN 100% AL A nova diretoria

2015/201(i, os leões Evandro Jackson Para a nova diretoria, AL

Perin, Gilmar Elias Ribeiro, Jorge E. 2016/2017, devidamente eleita,
Anastasiadis, Maria Salete e Willian assumiram o presidente José

Maiato Machado, Zuleica e Ivo Perin Goulart, secretário Santos Pedroso

Perin, Maria Salete e José Goulart, Filho, tesoureiro Celso Thiesen,

..
N
..o_v...o...s ...a...fi...li...ad...o...s ..

diretor social Deivid P. Silva, diretor
Na mesma noite foram animador Gilmar Elias Ribeiro e

empossados, prestando o' devido vogais Adriano Goulart, Carlos

juramento, os novos afiliados ao clube, Gonçalves Neto, Jorge Anastasiadis

como Gladir Terezinha Brustolon e e Paulo Cesar Claudino.

esposo Ladi Felippe, apadrinhados por Paraas comissões administrativas
.

Vera Lúcia e Celso Thiesen e Eveline foram empossados:
Schwalb e esposo Jorge Eduardo . De sócios, Damianos Andreadis,
Fernandes Garcia, apadrinhados por

. Ivo Perin, Luiz Wronski e José

Kellen e Gilmar Elias Ribeiro. Além Nestor Ramos; de Frequencia
dos distintivos, os novos integrantes Willian M. Machado; de Estatutos
ainda receberam um kit do clube. e Regulamentos Renato Muller

Título Companheiro Bratti; de Recepção Nelzi dos

Melvin Jones Santos Gonçalves; de Informática

Jesoé Reis; de Instrução Leonística

Vera Lucia Thiesen e de Convenções
Abiatar Goulart Siqueira.

Para as comissões de atividade

foram empossados:
De Cidadania e Patriotismo

Norberto Amorim; do Meio
AmbienteMaycon de S. Cardoso; de
EducaçãoValdileia Borges; de Saúde
e Bem Estar Maria Ivonete.Perin; de
Serviços Públicos Marilda Mendes;
de Eventos e Serviços Recreativos

Sandra e Jailson Correa Rosa, Iraci
e Wilson Schwank Carlos e Gladir
e Ladi Felippe;

-

de Serviços Sociais
José Carlos Silva, Rogério da Silv�
AlmirMassih, Jorge Eduardo Gracia
e Antonio Pedro dos Santos.
Mimos

Ao final aconteceu a tradicional

troca de mimos entre os presidentes,
com o -jantar sendo servido na

sequencia,
Lions Clube de Laguna -

'Natureza Viva

O outro clube da cidade, antes,
em IOde julho, já havia empossado
a nova diretoria, com Alvino José

Júnior, na presidência, Milton Luiz
de Castro Cavalcanti, na secretaria,
Mauricio Alves Júnior, na tesouraria
e Maria Regina de Medeiros, TI

diretoria de sócios.Honraria pelaconcedida

o convênio
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Orçamento Regionalizado

PRIORIDADES DAADR LAGUNA FORAM
DEFINIDAS EM AUDIÊNCIA PÚBLICA

J" Na manhã do último

sábado (9), no auditóriç
do Almirante Lamego,
representantes da

sociedade civil e poder
público dos municípios
que integram a Agência
de Desenvolvimento

Regional de Laguna
estiveram reunidos para
eleição das prioridades
da região para o próximo
ano, em promoção da
Assembleia Legislativa

'�e Santa Catarina, por
meio da comissão de

Finanças e Tributação.
Para o orçamento de

2017, foram elencadas
três prioridades: as

pavimentações da SC-437

(trecho BR-lOl I Pescaria
Brava-Imaruí), do acesso

norte (trecho BR-lOl via

Barbacena) e a construção
do quartel da Polícia

Militar, ambas em Laguna.
As ações escolhidas
visam propor melhoria

oa trafegabilidade e

mobilidade urbana,
além de proporcionar
o crescimento e

d e s e.n v o I v i m e n to

econômico aos municípios
e região.

"O pleito da segurança

pública não pode competir
com obras importantes
para o desenvolvimento da

região, mas a construção
do quartel da Polícia
Militar é necessária devida
a precaridade estrutural.

Estamos instalados desde

1983 em uma unidade

escolar desativada, as

melhorias lá executadas
foram realizadas com a

habilidade dos próprios
policiais", ressaltou o

comandante da Guarnição
Especial da PolíciaMilitar
de Laguna, tenente

coronel Jeffer Francisco

Fernandes. A Agência·
de Desenvolvimento

Regional de Laguna,
por meio da gerência de

Infraestrutura, possui um
projeto elaborado que
atende as necessidades

específicas do espaço,
informou o comandante.

As prioridades foram

escolhidas entre 12 ações
propostas anteriormente

no Plano Plurianual (PPA)

do governo, elencadas em

audiência pública 'durante

o ano de 2015. Entre estas

já estão em andamento

as pavimentações da

estrada que faz a ligação
Paulo Lopes a Garopaba

-

(GRP 10), a implantação
da .Unidade de Terapia
Intensiva (UII) do

Hospital de Caridade
Senhor Bom Jesus dos
Passos e a. construção
do Quartel do Corpo de

Bombeiros de Laguna.
O secretário executivo

Luiz Felipe Remor

acompanhou o encontro
e destacou a importância
das obras em andamento,
contempladas no Plano
Plurianual das quais

algumas já" caminham,
e estão em execução ou

no processo de licitação,
como o recapeamento
asfáltico do acesso norte

Imbituba, além do trecho.
que coinpreende da BR-

101 ao Porto, que será

executado, fruto da

parceria do Governo do

Estado, SC-Par/Porto de

Imbituba e Prefeitura.

F,one: 3644-0376
Os melhores lanches

e salgados de Lagu n�!
-

Rlila- R,auUno Horn;jl 126 - Ç,enlro, - Lagu'liul

Fone/fax: (48) 3644-0194
�à Gl.,JS;tovo Ricoor:d - .3R4 - 'Centro - laguna/Se

oMelHOR

,PREÇO A VISTA

DA"CliDA�E u�
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LAGUNA RECEBEUA CHAMA OLIMPICA

Com muito sol

brilhando, no domingo (10),
a terra de Anita recebeu

a tocha olímpica, com

milhares de pessoas indo às

ruas e, com muita emoção,
vivendo um dia histórico,
até. porque, convenhamos,
era uma oportunidade
única.

Acesa na cidade. de

Olímpia, na Grécia, chegou
ao Brasil em 3 de maio,
dando início ao revezamento

que até o próximo dia 5 terá

passado por 329 cidades (aí
incluída Laguna) e pelas

. mãos de 12 mil condutores

(entre eles, os lagunenses
Marco Bocão, Jorge Edu e

João Paulino Marronzinho),
para enfim, início dos Jpgos
no Rio de Janeiro.
Bocão

Ele não sabe quantas
fotos já bateu, quantos
apertos de mão e

agradecimentos. Marco

Aurélio, 46 anos,·popular
Bocão, foi um dos

condutores do revezamento

da chama olímpica, .que
ocorreu em Laguna, no

domingo, dia 10.

COmo trofeú levou para
casa, a tocha olímpica,
presente do patrocinador
Coca-Cola. Desde então, sua

vida mudou. Todos querem
ver a tocha: e bater uma

foto de recordação. "Me

sinto feliz, especialmente
pelos meus conterrâneos. O

espírito olímpico émaior do

que tudo", descreveu.
A tocha ele está

levando nas escolas da

região,atendendo pedido
dos educadores para o tema

das aulas sobre olimpíadas.
As . crianças perguntam

sobre como a tocha é acesa

e querem pegá-Ia. Já os

adultos questionam sobre

vender o símbolo olímpico
e como pode ser acesa

novamente. "O gás foi

retirado. Ela não acende,
o fogo simbólico passou

por aqui e continuou seu

percurso", completa. Bocão
já avisa. "Não vou vender.
Não tem preço a emoção
que senti", finaliza.
Público presente

O sol brilhou no

domingo e milhares de

pessoas foram para as ruas

e ver a chama. olímpica
passar: "Povo estava feliz.
Nós estamos orgulhosos",
disse ele Marco Aurélio, o

Bocão.
O

Paulino

Marrom,

mecânico João

da Silva, o

pai do piloto

de motocross tricampeão
brasileiro, também estava

emocionado. "Uma mistura
de alegria e tristeza",
resumiu. O último condutor
do revezamento subiu ao

palco e foi ovacionado

pelo público na praça

República Juliana. Mãe e

irmã igualmente estavam

presentes na solenidade. O

filho, João Marronzinho,
morreu vítima de um

acidente em 2012.
O funcionário dos

Correios do Brasil de

Laguna, Jorge Edu Alves,
ciclista amador, o terceiro
lagunense, percorreu o

trecho das docas do centro

histórico sendo aplaudido
por amigos e familiares.
Clima olímpico

Nas calçadas do centro

histórico e das janelas dos

casanos, os lagunensese
acompanharam o trajeto.
Márcia Toscano, 59 anos,
natural do Rio de Janeiro,
mora há 10 anos em

Laguna. "É �mportante dar

apoio e se envolver. Entrar
no clima". Ela não gosta de

ficar parada. Faz academia
e dança de salão. Aplaudiu
muito a passagem do
símbolo olímpico.

Os pequenos atletas

Victor de Oliveira, 9 anos e
-

Felipe de Oliveira, 4 anos,
estavam na recepção da
chama olímpica aplaudindo
a comitiva. Os dois irão

acompanhar as lutas de judô
e karatê nas Olímpiadas,

que começa no próximo
dia 5, no Rio de Janeiro. Os
dois são fãs do jiu jitsu e

praticam o esporte.
.

Maria Godói, 69 anos,
VlU na televisão sobre
a tocha em Laguna. "Já

pensei na hora que viria.
Levantei bem cedo, fiz o

café e chamei todo mundo.
Família inteira prestigiou. A
gente não sabe quando terá

outra oportunidade dessa'�
completou.

Atletas são homenageados
Durante a solenidade que marcou a passagem da tocha olímpica por Laguna, o

município, através do prefeito Everaldo dos Santos, secretária de Educação Simone

Belmiro e assessor Carlos Roberto Schimidt, promoveu homenagem a ex-atletas que de
uma forma ou de outra tenham se destacado, como Edson Scoth (que muito brilhou na

década de 70 pelo Sport Club Internacional, de Porto Alegre, Décio Abílio Maia, pela
Portuguesa, de Santos, Felipe Oliveira, pelo Figueirense, Tubarão, Imbituba e Noroeste,
de Baurú, entre outros, Juliana Pacheco, no Bodyboarding, Valter Costa e Remi Custódio,
no atletismo, Renilda Schwab, na, educação física, Efsthatios Anastasiadis, grego de

nascimento, com mais de 82 anos, sempre participando de pequenas.maratonas, Leonardo
'Silva Borges, campeão de Jiu-Jitsu, Evilásio Silveira (in memoriam, representado _pel�li
esposa Paula), que com Jaime Donário, teve destaque nas disputas de bocha, Edézio
Joaquim, sempre disposto a coordenar as equipes de bocha da cidade, entre outros.

JL Cria·néil
..

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo,
nome dos pais e idade que a gente publica!

LEILA NOVAIS, na companhia da mamãe Ruti e do

papai Acácio Navais, acordou cedo e foi prestigiar à
passagem da tocha olímpica em nossa cidade.

ARTHUR PEREIRA, completa 5 anos, no próximo dia'
25, com uma super festa organizada pela mamãe Ariana

e pelo papai Jardel.

Moda Feminina

Av. Senador Galotti, 533
Mar Grosso - Laguna

Fone: (48) 3647.0224
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Na praia do Mar

Grosso, música ao

vivo hoje ( 1 5) com

(".,André Cowboy e

amanhã (16) com
Raphael Justi. Nas

.quintas-feiras confira
o videokê da Juh.

_ Fone 3647-0761.

Ganhador do prêmio de Melhor Filme de Ficção,
Grande Prêmio do Cinema Brasileiro, o filme O Lobo
Atrás da Porta será exibido domingo (17), às 20 h. A
trama se dá com o desaparecimento de uma criança,
que faz com que seus pais, Bernardo (Milhem Cartaz)
e Sylvia (Fabiula Nascimento), se encaminhem até
uma delegacia. Entrada gratuita.

No Mar Grosso, o
ambiente que é

referência para o

sul catarinense.
sempre reunindo
um público seleto,
com o melhor

dos petiscos,
com camarão da

Laguna, carnes e frangos, Em frente a

Mormaii. Serviço delivery através
do telefone 3647-2202.

com músicos la,g ses e demais
•

apresentações da escola.

Ingresso e informações 36440025 ou 99634971.

'·ONDECOMER·
Atlântico Sul

Anexo ao hotel, na praia
do Mar Grosso, no con

ceituado restaurante bu-

ffet livre e a kilo. Tam- completo buff'et para
bém atendendo festas, almoço e jantar.
casamentos e eventos' Fones: 3647 2920 e

em geral. Servindo um I 3647 1166.

Restaurante Caiçara
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando

de Jaime Donario, ser-

vindo, almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na cha

pa e tainha grelhada na

chapa, linguado e con

grio à Belle Meuniere.
Buffet aos domingos.
Fone: 3647-1643.

HappyHour .

.

.

'.

. Guilherme Santos
gui.santos.pp@gmail.com

Veio ii Copa, vem as Olimpíadas e uma coisa não muda:
, O BRASIL CONTINUA PÉSSIMO .NO TURISMO!

. -

.

A verdade dói, amigos. E tem-que ser dita. Ainda quemuitas vezes a gente não
acredite. Como eu vinha tentando fazer há muito tempo.
Por muitas vezes via e-ouvia falar da invasão dos argentinos, uruguaios e etc

nas nossas praias, acreditando que o turismo vivia uma boa fase. Bom ... pra
quem se contenta com pouco, até vive. Apesar do nosso Estado passar por
uma boa fase, não é o que acontece ria maioria do Brasil. Aliás, como mostrou
uma reportagem da revista Superinteressante do mês de junho, o Brasil

ocupa apenas a 46� posição no ranking dos países mais visitados por turistas.
Aquela sensação de que o Brasil está sendo invadido por turista, é 'apenas
uma sensação muito erradá e na grande maioria das vezes sem fundamento,
E não use aquele argumento, propagado principalmente pelos petístas. de
que o mundo está em crise. Não! De acordo com um relatório do World TraveI
& Tourism Council tWTTC) deste ano, o turismo cresce há cinco anos

consecutivos mais do que a economia global, principalmente nos países em
; desenvolvimento. Mas adivinhe qual país não segue essa tendência? Sim, o
t diferentão, o old school, o eterno país em crise, o Brasil! Desde 1998 o Brasil
não sai da faixa dos 5milhões de turistas.
O nosso país é tão vergonhoso neste assunto, que chega a perder até pra
Miami, a cidade deis EUA, que recebe mais de 7 milhões de turistas por ano.
Mesmo tendo mais atrações e belezas naturais do que praticamente a Europa

, inteira. 'seguimos tendo menos turistas aqui do que urna cidade nos EUA. ou
alguns pequenos países na Europa, que não tem mais do que meia dúzia de

castelos, alguns bares oumontanhas cheias de gelo.
, Seguimos sendo o eterno "país do futuro", enquanto em outros lugares o

futuro já chegou faz tempo. E o pior: Se o turismo fosse melhor aproveitado,
poderíamos sair da tal crise, gerar mais empregos � renda ..Em 2015 o setor

gerou mais de 2,6 milhões de empregos. Infelizmente grande parte disso

apenas com turismo interno. Se o turismo de estrangeiros fosse mais

fomentado, teríamos muito mais dólares entrélrido e girando a roda da

economia.
Mas aonde o Brasil está errando? Tivemos a Copa e agora as Olimpíadas. Era
para o Brasil dar um salto depoís de dois grandes eventos, não é7 Pois é ... mas
na prática, a teoria é outra! O país vem tendo um grau de exposição com estes

eventos, mas não sabe utilizar o marketing pra atrair mais gente. Soma-se a

isso a falta de infraestrutura de portos e aeroportos, a dependência de
rodovias para praticamente tudo e o despreparo daqueles que devem
receber os turistas. Ah ... não podemos -nos esquecer da excelente

propaganda que a criminalidade faz lá fora, dando ao Brasil números de um

país em guerra civil.
Vendo os dez destinos mais visitados no Brasi]. a gente entende porque
estamos tão mal: nos primeiros lugares vemos São Paulo, Brasilia e Porto

.

Alegre. Onde estão as belezas do nordeste? Ou a abundante Amazônia? É
fácil entender o porque ternos tantas belezas naturais, mas que não fazem
sucesso: Ninquérn conhece! E nós não .as divulgamos para .que os outros

conheçam! Quem não é visto, não é lembrado.
É extremamente difícil descobrir informações e formas de chegar nestes

lugares mais afastados dos centros urbanos. O próprio país não investe em

divulgação em outros países. Já perdi à conta de quantas vezes vi em canais
de tv fechada propagandas sobre O Uruguai ou Peru. Nem nas companhias
estrangeiras qL!e operam aqui a gente vê alguma propaganda. Nem um

encarte entregue para os turistas.
Ainda assim, mesmo com ó turista tendo que passar urna via sacra pra chegar
aqui, passando um martírio pra fugir dos crimes, conseguir se locomover e
tudomais, mesmo assim, com tudo contra, uma pesquisa feita pelo ministério
do turismo em 2014 mostrou que 95% demonstram a intenção de voltar.
Temos um potencial. Temos diferencial. Temos belezas naturais. Só resta

investir em dar mais suporte e fazer com quemais gente ainda possa vir pra
esse país lindo!
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Cartãà Postal g.� �( j Noite tranquila na Iocalldade
do Parobé, registrada·pelo
fotóqrafo Ronaldo Amboni.
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